
南砺市公共施設の再配置に関する方針（案）のパブリックコメント 意見と回答 

 

意
見 

スキヤキ・ミーツ・ザ・ワールドは市民が中心になり、立案から運営までを行っており、

福野文化創造センター（ヘリオス）の直営方式施設のメリットを最大限に生かした結果で

ある。 

公共文化ホールの使命は生涯学習の推進と芸術文化の振興であり採算性を求めるもので

はない。ある先行例では、指定管理者の交代により続いていた公演が消滅し、パートや派

遣労働者による運営が行われるなどクオリティー保持が不安。他の失敗例を参考に慎重な

議論が必要。ヘリオスへ指定管理者制度を導入すれば、スキヤキの存続は難しいであろう。 

１ 

回
答 

【方針（案）】 
（１０）文化センター 

No.６福野文化創造センター →「設備の更新、指定管理者制度の導入」 

【回答（案）】 
今回公表させていただいた方針（案）の中で、ヘリオスの方向性については「指定管理者制度の導入」

となっているが、今回いただいた意見を本年度策定する「公共施設再編計画」の検討委員会にも提出し、

再度検討する。 
 

意
見 

①３１ある公民館について 

 ・財産管理、所有者、登記状況はどうなっているのか？ ※資料提供希望 

 ・（市と自治振興会との契約で）火災保険などの負担は統一されているのか？ 

②独立組織を庁舎の空きスペースに統合する 

③宿泊施設、温泉施設は出来るだけ経営統合するべき 

④井口の小・中学校、保育園の統合を考える（児童数が減ってきている） 

２ 

回
答 

①【方針（案）】 
（８）公民館 →「再編については、市の社会教育の将来構想とあわせて協議すべき施設であること

から対象外」 

【回答（案）】 
公民館施設につきましては必ずしも全館が同じ処遇ではないが、設置に至る経緯等も勘案しつつ、

今後も活動拠点として必要な経費を公平かつ公明に算定する。 

②【方針（案）】 
（１）庁舎・行政センター →「他施設の統合・廃止に伴い、その施設にあった機能を存続させる必

要がある場合には、庁舎・行政センターの余剰スペースの有効活用を検討する。」 

【回答（案）】 
方針（案）のとおり各種組織の移設先の候補として有効活用できるよう検討する。 

③【方針（案）】 
（22）温泉施設、（25）宿泊施設 →「専門の民間事業者による施設運営が望ましい。‥‥また、‥

‥、民間事業者や専門知識を備えた地域団体への移管を検討する。」、「平成 22年度に関係者、利用者、

有識者等による検討小委員会を設置し、再編に向けた協議を行う。‥‥」 

【回答（案）】 
宿泊施設、温泉施設については、平成 22 年度に再編に向けた協議を行うことにしているので、将

来の経営統合についても検討する。 

④【方針（案）】 
（５）小学校、（６）中学校 →「一部で見直しが行われている。‥‥今後も別に設置した検討委員

会等で方針を検討することが望ましく対象外とする。」 

（13）保育園 →「保育園審議会ならびに地域保育園検討委員会において、統合に向けた協議が進め

られていることから対象外とする。ただし、統合後の施設については、地域の利用希望を最優先に考

え、特にニーズがない場合は、他の施設の統廃合に伴う代替施設としての利用を含め、幅広くその活

用方法を検討する。」 

【回答（案）】 
統合に向けた施設整備を順次進めているところであり、今後も建物の耐用年数なども考慮しつつ検

討する。 
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